
秦野市役所で提言をしてきました！ 

  
令和５年 8月 24日 

○８月 23日、秦野市長と曽屋高生（生徒会本部・曽屋塾生）による意見交換会を行いました。 

〇この取り組みは、秦野市の「協働によるまちづくりの活性化」の一環として行われました。 

〇生徒たちは、秦野市長に対して、曽屋高生が考える秦野市の活性化についての提言を行いました。 

〇生徒は堂々と自分たちのアイディアをアピールしました！！ 

 

 

 

ICTを活用しての提言⇑⇑ 市長と意見交換をする生徒①⇑⇑ 

 

 

 

市長と意見交換をする生徒②⇑⇑ 記念撮影⇑⇑ 

 


